



step 2019 – Wir sagen Danke!

Liebe step-Kinder,
Liebe step-Coaches,

„Schritt für Schritt in eine gesunde Zukunft“ lautet das Motto von **step**. Was das bedeutet, haben Sie und Ihre **step-Kids** eindrucksvoll bewiesen. Rund 3.920 Kinder haben vom 01. Oktober bis 28. November 2019 erfolgreich am Projekt **step** teilgenommen. Mit den grünen **step** Armbändern haben alle Kinder gemeinsam sagenhafte **1.267.847.618 Schritte** gesammelt.

Um diese Leistung in eine greifbare Zahl zu fassen:

Es wurde eine Gesamtstrecke von **570.531 km** zurückgelegt und damit bildlich gesprochen **14,237 mal die Welt umrundet**.

Zu diesem beeindruckenden Ergebnis möchten wir allen **step** Schülerinnen und Schülern ein großes Lob und Dankeschön aussprechen! Aber nicht nur den Kindern, sondern auch Ihnen, die als **step-Coaches** das Projekt von Anfang an mit zum Erfolg gebracht haben, gebührt dieser Dank. Mit Ihrer Unterstützung ist **step** in die Klassenzimmer, den Schulhof sowie den Alltag gekommen und hat die Kinder mit viel Freude zu mehr Bewegung motiviert.

Ein besonderer Dank gilt auch den Eltern, die ihren Kindern die Teilnahme an **step** ohne Vorbehalte ermöglicht und in der Freizeit fleißig beim Schritte zählen mitgefiebert haben.

Um Ihnen eine stressfreie Endabwicklung des Projekts zu garantieren, finden Sie nachfolgend noch einmal die wichtigsten Informationen:

Ergebnisse

Ab sofort können Sie auf unserer **step**-Website www.step-fit.de im Lehrkräfte Log-In Bereich die individuellen Ergebnisse Ihrer **step**-Teams einsehen und ab heute, 02. Dezember 2019, die Teilnehmerurkunden downloaden.

Weiternutzung step-Armbänder

Ab heute, 02. Dezember 2019, können die Kinder unter www.step-champion.de mit ihren Armbändern individuell Schritte sammeln und sich mit Allen Kindern von **step** deutschlandweit messen. Eine Anmeldung hierfür ist nicht notwendig. Einfach www.step-champion.de im PC eingeben, auf den Button „Schritte auslesen“ klicken und über das Programm die Schritte auslesen. Die Challenge startet jeden Monat von Neuem.



Fragebögen

Wir möchten gerne noch einmal an die Fragebögen zu **step** erinnern und würden uns sehr freuen, wenn Sie uns die ausgefüllten Fragebögen bis 13. Dezember 2019 zurücksenden.

Partner step

Die Cleven-Stiftung Deutschland sowie die Partner von **step**, sind mächtig stolz auf das erlaufene Ergebnis der fleißigen **step** Kinder. Mit **step** zeigen wir, dass sich Digitalisierung und Bewegung keinesfalls gegeneinander ausschließen, sondern in sinnvoller Kombination motivierend auswirken können. Neben Bewegung fördert **step** auch den Teamgeist, denn nur im Klassenverbund waren diese großartigen Ergebnisse erzielbar.

Wir wünschen allen **step** Kindern für das kommende Schuljahr respektive den Viertklässlern für den Übertritt in die weiterführenden Schulen, dass Sie mit großen Schritten weiter in eine gesunde Zukunft gehen.

Mit sportlichen Grüßen

Ihr **step**-Team